



## El Claustro de la Universidad analizará hoy una declaración en defensa del Hospital

El Claustro de la Universidad de Salamanca celebrará hoy la sesión ordinaria de final de curso. Como es habitual, el punto principal del día será el informe del rector en el que Daniel Hernández Ruipérez hará balance de su gestión en el curso 2014-2015. Asimismo, el orden de la sesión incluye un punto para el debate y la aprobación de una declaración institucional del Claustro en defensa del Hospital de Salamanca. Además, tendrán lugar distintas elecciones, los informes de las comisiones delegadas, la memoria anual del Defensor del Universitario y el informe de la Unidad de Igualdad. La sesión comenzarán a las 10 horas y no se suspenderán las clases.